

9/21 (土) プゥー×ト×プレー

Banjumrung 滞在 9 日目。帰国まであと 11 日。

朝 5 時半にパットゥーンさんがやってきて起床。今日はガピを作るところを見せてもらうことになっていました。

まだ外は薄暗いというのに、台所にはすでに多くのおばちゃんたちが集まって下ごしらえをしていました。センターで出される昼食（の一部）として行われていたのは、食べる直前に色々な食材を混ぜ合わせるという最終過程です。

1. にんにくをミキサーで砕く
2. 唐辛子+マックアファン（緑色の豆？）をミキサーで砕く
3. エビペーストとライム汁を混ぜ合わせ、1, 2 を入れる
4. タイマウツ（謎の実）をミキサーでスライスし、3 に入れる
5. ライム汁、唐辛子、マックアファンを追加しながら混ぜる
6. マンゴースライス、砂糖を入れる
7. 唐辛子、マックアファンを追加しながら混ぜる
8. 完成(´▽`*)

その他、マックアファンのヘタ取りや、野菜をトレーに移す作業などを手伝いました。いつも起きている時間にも下ごしらえが終わらなかったのも、やはり週末はお客さんが多くて大変なんだなあ実感しました（手伝ってなかったらどれほど時間がかかっていたことでしょう…）

朝食は久しぶりにみんなで食べました。肉炒めみたいなものがピリ辛で、辛いけどつついっ手が出てしまう美味しさでした。デザートにはパッションフルーツも出てきて、こんな小さな果実を食べるのか！？と思うほど、日本では考えられないサイズでしたが、独特の食感がたまらなかったです。

9 時頃に home を出て、コミュニティセンターでしばし休憩しました。そろそろ習慣になりつつある、希呼と浅山ちゃんがチャーを注文の様子…今日こそ！ということで、いかにコンデンスミルク&砂糖を使っているか（=私がどれほど飲めないか）を示すムービーを撮りました。

また、今日村にやってきた団体様はチェンマイからで、バス 5 台（2 台と 3 台、それぞれは別のグループ）という大所帯でした。ロンコンを食べながらお客さんを観察です。

そして夕方 6 時からバレーボール決勝のタイ vs 日本があるらしく「タイが勝つ！」「日本が勝つ！」「いや日本は負けるね！」と、あちこちで言われました。「日本が買ったら村から出て行ってもらおうかな（笑）」などとジョークも飛んできました(^_^)

少しのんびりした後は、大勢のお客さんをもてなすために、センターの台所周辺であくせく働きました。とにかく仕事が多い！テーブルの準備、クロス敷き、お皿やご飯や料理をセットし、頃合を見て水を配りに行き、食べ終わったらテーブル上の片付けも待っていました。途中でご飯が足りなくなり、パットゥーンさんと home にご飯を取りに行くこともありました。

忙しすぎて写真も撮れませんでした。cooking group の仕事ぶりを間近で見ることができ、かつお手伝いもできてよかったです。

昼食後にセンターで座っていたところ、「マーケットに行こう」とパットゥーンさんからお誘いがありました（正確にはブンさんから言伝）。home に一旦戻り、自転車に乗っていざ出発！

…が、よくよく考えると私たちは自転車、おばちゃんたちはバイク…

村を出て道路を突っ走り、死に物狂いでペダルを漕ぎながら、容赦なく進んでいくバイクを追っかけました。鬼や…

こんなことなら良い自転車を貸して欲しかったです…ボロいママチャリは進まない…

そうしてようやく着いたのは、村から 15 分程の場所にあるマーケットでした。想像していたよりは小規模で、野菜や果物、魚、焼き鳥などのファーストフード（？）、服、などなど…何でもありな場所でした。観光客向けというよりはタイ人の生活に密着した

市場で、スーパーで買い物するようなノリでタイの人たちがたくさん来ていました。

パットゥーンさんが「日本人だよ」と紹介するとお店の人たちは興味深々で、中には「ありがとう」などの日本語をかけてくれる人もいました。

私は、やたら美味しそうだったのでバナナマフィン（お店のお姉さん曰く「ホームベーカリー」）を購入。日本でいうなら 100 円感覚？いいおやつになりました。

他にもジュースやらフルーツやらをおごっていただきました。ありがとうございます！（´▽`）

個人的には、ホットドックのようなものとフライドポテトが食べたかったです。

帰りは別のルートでまた死にかけながら自転車を飛ばし、汗だくで home に帰りました。

台所（兼ダイニング）で買っていただいたココナッツ餅？やら私のバナナマフィンやらを食べていると、何だかとてもいい匂いが！出てきたのは、何とカニ Y(・▽・)Y

恐らく塩ゆでしただけのカニさんたちが、売られていたそのままの姿（脚を輪ゴムで縛られている）で丸ごと出てきました。途端にカニにむしゃぶりつく日本人 3 人・・・

ただひたすら殻を割り、身を食べ、また脚をちぎり・・・と、無言でカニ（プゥー）を食べる姿は異様だったと思います（笑）

その後、センターへ行ってパソコン作業をし（昨日の蛍が希呼のパソコンに挟まれて無残な姿になっているのを発見・・・）、6 時頃にブンさんたちが集まってきて酒盛り with ご飯代わりのつまみ、が始まりました。

テレビではお待ちかねのバレー中継があっていて、ブンさんたちは気合い入れてユニフォームを着ていました。が、何故かブンさんは日本代表デザイン・・・どなたか忘れましたが、以前滞在していた学生さんからのプレゼントだそうです。そのまま謎のテンションで、タイ vs 日本っぽく記念撮影をする私たち。本当に謎です。

試合はタイ優勢で、お互いに点を取ったり取られたりするたびに「あー」と悔しがり、タイが 1 セット先取すると「ごめんなさい、(*´ 3 `*)」と謝りつつ嬉しがるタイ人たちでした。

結果は・・・3 セットストレートでタイが優勝。

この頃には私、相当酔っていたようで、あまり周りの状況を覚えていないのですが

「やっぱり（負けた）」という顔の日本人と、嬉しさでウィスキーがガンガン無くなるタイ人・・・何だか面白い光景でした。

日本人の出ているスポーツ試合、それもいつもは日本で見ているものを、異国の地・タイで応援するというのが不思議で、同時にこういう縁って素敵だなと思いました。

試合が終わってもしばしスポーツ番組（サッカーなど）を BGM にしつつ、ブンさんたちと雑談をし、いい気分になってきたところでお開きとなりました。

明日に響かないよう・・・早く寝ます。

※文章がいつもにも増してめちゃくちゃですが酔っていたということでご了承ください（9/22 追記）